
街づくりの仲間たち 9 ⽉定例会 記録 ⿊⽊事務所 2018/9/3

参加者：⿊⽊、松⽥、中川、松崎、中⼭

議題 *区⻑との意⾒交換会の感想について

*今後の活動

*その他

*6 ⽉ 27 ⽇に「⾏政改⾰の実⾏を」区⻑に⼿渡ししました。それを受けて区⻑と意⾒交換を 8 ⽉ 11 ⽇

の⼟曜⽇ 14 ： 00 から⿊⽊事務所で⾏ないました。庁舎問題についても時間を取りました。

*予定の 1 時間を 45 分も超えて熱⼼に区⻑との時間を持つ事が出来ました。要望があれば機会を作って

くださるというお考えでした。

*「暮らしやすさの都市戦略 ポートランドと世⽥⾕をつなぐ」 保坂展⼈ 著

についても感想が出ました。

*資料として区庁舎代替え案を⿊⽊⽒より配布していただきました。

（第⼀庁舎区⺠会会館を新築当時の姿に戻し尚且つ⾏政が求めている 70000㎡の床⾯積を確保して、現状の広場

がそのまま残り、更に現在のサービスヤードとして使われている部分に滝と池を移設して作り、地下⼀階部

に芝⽣広場を作り地上⾯の広場と階段でつなぐ案）

次回の定例会⽉ 10 ⽇ 1 ⽇ ⽉曜⽇ 6 時より⿊⽊事務所といたします。


